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問１ あなたが最も解決する必要があると考える庄原の課題は何ですか。 

子育て支援、地域活性化、農業支援、世代間交流、産業振興、雇用創出など、 

すべてが重要ですが、特に子育て支援が最も重要だと考えています。 

親が安心して働け、子どもが健やかに育つ環境を整えることが必要だと 

考えからです。 

 

 

 

 

 

 

問２ 上記問１で答えた課題の解決に向けてどの様に取り組んでいきますか。 

子育て支援に最も力を入れ、地域全体で子育てを支える体制づくりを 

求めていきます。これは、親の収入向上や住みやすさを向上させ、 

地域経済の活性化にも繋がると考えています。 

また、世代間交流を促進し、地域の絆を強化する取り組みも 

必要と考えています。 

 

 

 

 

 

問３ なぜ、市議会議員を志されたのかを教えてください。 

庄原市をもっと住みやすく、活気のある場所にするため、 

特に子育て支援に力を入れて、地域全体で支え合う社会を築きたいと 

考えたからです。 

 

 

 

 

 

 

 


